

# Salmo 29

## Poder y gloria de YHWH

### Alabanza a la santidad y majestad de Dios

Salmo de David.

Este es un salmo de adoración y respeto hacia nuestro padre celestial y reconocimiento de sus multitudes virtudes y su misericordia y gracia.

Este Salmo tiene por objeto expresar la gloria de Dios según la oímos.

*Sal 29:1 tributad a YHWH, oh hijos de los poderosos, Dad a YHWH la gloria y el poder.*

Empieza poniendo las cosas en orden “tributar al señor” ¿qué es tributar? ¿Qué es tributo? Es como pagar impuestos, cuando un pueblo gobernaba a otro, cuando el pueblo romano estaban gobernando en Israel, el pueblo más poderoso lo que hacía era imponer impuestos a los demás. ¿Porque? Por darles beneficios con protección de diferente índole; aquí la exhortación de parte de David es: tributar al señor o hijos de los poderosos. Reconoce que él es el que ha iniciado, que él es el que ha dado; esto también tiene que ver con lo que es la enseñanza del diezmo. Pensamos que es darle para que él te dé pero no es así, sino dale por los beneficios que has recibido de él, reconócelo en todos tus caminos, honrarlo con las primicias de todos tus bienes. Se dirige vitalmente a los hijos de los poderosos, a los ricos, aquí David es como si estuviera dirigiéndose al pueblo ¿Por qué? Porque los salmos se cantaban en el tabernáculo y luego en el templo.

Sumisión total a Dios sin restricciones; ser obedientes a sus enseñanzas y justicia. La acción que lleva hacer todo esto es darle al señor el primer lugar de tu vida incondicionalmente, llenémonos de sabiduría y demos gloria y el poder a Nuestro Señor Yesuha el mesías

*Sal 29:2 Dad a YHWH la gloria debida a su nombre; Adorad a YHWH en la hermosura de la santidad.*

(Ap. 4:11 Señor, digno eres de recibir la gloria y la honra y el poder; porque tú creaste todas las cosas, y por tu voluntad existen y fueron creadas.; 5:13 Y a todo lo creado que está en el cielo, y sobre la tierra, y debajo de la tierra, y en el mar, y a todas las cosas que en ellos hay, oí decir: Al que está sentado en el trono, y al Cordero, sea la alabanza, la honra, la gloria y el poder, por los siglos de los siglos. ). Como diciendo: « Dadle vuestras coronas; arrojadlas a sus pies (Ap. 4:10); ponedlo todo en manos de él, a fin de que, al usarlo vosotros, lo hagáis para alabanza de su nombre. »

«**Adorar a Dios**», a todos se dice, pues es la suma y el resumen del evangelio eterno (Ap. 14:6, 7 *Vi volar por en medio del cielo a otro ángel, que tenía el evangelio eterno para predicarlo a los moradores de la tierra, a toda nación, tribu, lengua y pueblo, 7 diciendo a gran voz: Temed a Dios, y dadle gloria, porque la hora de su juicio ha llegado; y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas.*). El verdadero culto a Dios consiste en rendirle la gloria debida a su nombre. (1 Cr. 16:29 *Dad a YHWH la honra debida a su nombre; Traed ofrenda, y venid delante de él; Postraos delante de YHWH en la hermosura de la santidad.* )

Su soberanía sobre todas las cosas. David declara aquí el dominio de Dios:

Honar al señor por su perfección; Santo, Santo, Santo es el señor y todos sus caminos son verdad.

*Apo\_4:8 Y los cuatro seres vivientes tenían cada uno seis alas, y alrededor y por dentro estaban llenos de ojos; y no cesaban día y noche de decir: Santo, santo, santo es el Señor Dios Todopoderoso, el que era, el que es, y el que ha de venir.*

Se dirige a los que generalmente a los que tributan al señor, y menos le dan la gloria a Dios y el poder al señor. Si pensamos en los poderosos a los que tienen dinero o tienen un estatuto a un nivel muy elevado, ellos piensan que no necesitan nada de Dios porque tienen o porque confían en sus riquezas y se gastan su dinero para pagar lo menos posible de impuestos, y si pensamos en los hijos ¿a qué se dedican los hijos de los ricos o de los poderosos? Si quieres saber a qué se dedica hijos de los poderosos, podemos verlo en cualquier revista de famosos.

Aquí la exhortación es: tributan al señor, la riqueza, en el caso de Salomón, que él se equivocó que él pensó que la riqueza era para él. Y empezó a tener toda clase de lujos, animales raros, y toda clase de aparatos y utensilios para su disfrute. ¿El propósito de las riquezas cuál era? Era distribuir, el ser un canal de bendición para otros, pero, Salomón cometió el error de pensar que era para él y empezó a retener las riquezas.

Y es lo que pasa con muchos que Dios empieza a prosperarles y empieza a pensar que eso es para mí y se empieza a acumular y acumular, y aparece la codicia y la avaricia.

Yeshúa enseñó el principio a cerca del dinero ¿para qué sirve el dinero? Yeshúa lo enseñó en la parábola del mayordomo infiel, ahí Yeshúa enseñó cuál es el propósito del dinero.

A este mayordomo, se le comunica que lo iban a despedir por ser un mal mayordomo y él lo que hace es ir a todo lo que le debían a su amo y empezó a rebajarles el dinero que les debía a su amo ¿para qué? Para que cuando lo despidieran fuera a estas personas que les había rebajado el pago a su amo, para recordarles que él les había hecho un favor para no quedarse sin trabajo y sin dinero. “Ese era el propósito” y dice que cuando su amo se enteró lo que estaba haciendo, se dio cuenta, y alabo la sagacidad de este mayordomo. No alabo lo que hizo sino lo inteligente que fue para hacer eso, o sea, aprovecho su situación temporal para beneficiarse, para luego tener un trabajo seguro. De la misma manera ustedes (está hablando a nosotros) aprovechen las riquezas injustas para asegurarse tesoros en el cielo. Ésa fue la enseñanza y el principio que Nuestro Señor Yesuha quiso transmitir con ésta parábola. Aprovecha este tiempo que tenemos que Dios nos da, que es muy corto, las riquezas que recibes, aprovecha el dinero que tengas aquí, los recursos que tu tengas, y los recursos que tienes en esta vida ¿para qué? Para asegurarte una morada eterna “tenemos que ser bondadosos con lo que el señor nos da cada día para bendecir a otros” esto es para invertir en el reino de los cielos. Esto no quiere decir que compres tu salvación porque tu salvación ya está comprada por nuestro señor Yesuha pero que quiere decir que inviertas ¿para qué? Para los galardones en el cielo. En base a tu fidelidad en lo poco que pondrá sobre lo mucho, Yeshúa dijo también: si no puedes ser fiel en las riquezas de aquí, que te confió el señor y de ver distribuir las te las quedaste, entonces como el señor en el cielo te va a dar las cosas que verdaderamente valen, como el señor nos va a dar las cosas eternas si el dinero es temporal, si el dinero no te lo vas a llevar, no fuiste fiel. Como te va a dar cosas que son eternas.

*Sal 29:3 Voz de YHWH sobre las aguas; Truena el Dios de gloria, YHWH sobre las muchas aguas.*

Reconocer al eterno como creador de todo lo que vemos.

*Sal 29:4 Voz de YHWH con potencia; Voz de YHWH con gloria.*

Su palabra es verdad.

*Sal 29:5 Voz de YHWH que quebranta los cedros; Quebrantó YHWH los cedros del Líbano.*

*Sal 29:6 Los hizo saltar como becerros; Al Líbano y al Sirión como hijos de búfalos.*

*Sal 29:7 Voz de YHWH que derrama llamas de fuego;*

Este salmo se recita tradicionalmente en las sinagogas el día de Pentecostés y alude al fenómeno narrado en [\(hechos 2:1-4 Cuando llegó el día de Pentecostés, estaban todos unánimes juntos. 2 Y de repente vino del cielo un estruendo como de un viento recio que soplaba, el cual llenó toda la casa](#)

*donde estaban sentados; 3 y se les aparecieron lenguas repartidas, como de fuego, asentándose sobre cada uno de ellos. 4 Y fueron todos llenos del Espíritu del Santo, y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba que hablasen.): viento recio y llamas de fuego .*

«La voz de YHWH envía llamas repartidas de fuego.» Esto es muy descriptivo de la acción divina en Pentecostés enviando llamas partidas, en lenguas de fuego que estaban divididas desde su fuente celestial, y se posaron sobre las cabezas de la gente, y los llenaron del fuego del celo y el amor santos, es lo mismo que ocurrió cuando el pueblo de Israel cuando salió de Egipto en el monte Sinaí.

*Sal 29:8 Voz de YHWH que hace temblar el desierto; Hace temblar YHWH el desierto de Cades.*

*Sal 29:9 Voz de YHWH que desgaja las encinas, Y desnuda los bosques; En su templo todo proclama su gloria.*

Ahora imagínate el sentido de pérdida que tendríamos cuando estemos delante del señor, y que como aquí dice, **en su templo todo proclama su gloria**, o sea va ser algo tan majestuoso estar en su presencia. En la escena de apocalipsis, que dice, cuando todos estemos ante su presencia, dice que hay un grupo de 24 ancianos que se postraron y dieron sus coronas, estas coronas obviamente tiene que ver con los galardones que recibieron. Imaginemos a ése templo y que vas a estar ahí, y puedes ofrecerle algo de tu vida, algo que tú viste en tu vida en ese momento es cuando es el momento de ponerlo a sus pies. Y te das cuenta que realmente no tienes mucho que poner delante de Dios a sus pies, porque en realidad todo lo gastaste en la carne. Muchas de las cosas van a sufrir pérdida, aquellas que no hicimos pensando para la eternidad.

*Sal 29:10 YHWH preside en el diluvio, Y se sienta YHWH como rey para siempre.*

*Sal 29:11 YHWH dará poder a su pueblo;* (¿para que el señor nos dará poder? A veces se hace demasiado énfasis en el poder de Dios, Yeshúa dijo y recibirán poder ¿pero para qué? Para ser testigos ¿y qué es ser testigo? Es ser un mártir, para estar dispuesto a despojarte de todas estas riquezas y hasta de tu propia vida por causa de él, necesitamos él poder del espíritu del Santo para despojarnos de lo que nos aferra) *YHWH bendecirá a su pueblo con paz.*

Yeshúa no dijo que recibiremos poder para testificar sino para hacer, es importante que estemos recordándolo una y otra vez, testificar no es algo que hago sino es algo que soy “**soy testigo**” tiene que ser algo natural que sale desde dentro de tu corazón que fluye de ti, que la gente te vea y diga éste es testigo de Yeshúa por el poder del espíritu de santidad.

Todo verdadero creyente tiene paz de conciencia en la promesa. Vale la pena leer todo el Salmo para ver qué peso pone el Señor en esta promesa dulce. El Salmo tiene por objeto mostrar, qué grandes cosas puede hacer Dios, y que esto no significa para El nada más que una palabra. Este Dios que hace todo esto, promete bendecir a su pueblo con paz. «Mi paz os dejo, mi paz os doy.» Una consecuencia de recibir poder del espíritu del Santo, es **el señor te bendecirá con paz.**